



BÛCHE DE NOËL

16 DECEMBRE 2017

Ce samedi soir, nous nous retrouvons 44 personnes à la Salle de la Métairie, aux Herbiers, pour fêter Noël.



Après s'être salués, certains prennent place pour jouer à la belote, pendant que d'autres se rassemblent pour échanger. L'ambiance est très conviviale.

Des bonbons au chocolat, ainsi que des clémentines sont proposés à chacun ; ensuite, en fin de soirée, une part de bûche est servie par la commission loisirs.



Après, l'heure est venue de se quitter et de se souhaiter à tous de très bonnes fêtes de fin d'année.

Bernadette

